

Lubumbashi : Les habitants se plaignent des matières fécales déversées au quartier Megastore

Dossier de la rédaction de H2o
March 2015

Les

habitants du quartier Megastore dans la commune annexe à Lubumbashi se plaignent du déversement causé par le déversement des matières fécales dans leur quartier. Ils indiquent que des camions de la mairie chargés de vider des fosses septiques et de décharger les matières fécales dans la périphérie de la ville n'y vont plus et déversent leur chargement dans leur quartier. Les odeurs dégagées par ce dépotoir dérangent les habitants du quartier qui en appellent à l'intervention des autorités de la ville.

Les camions de la mairie feraient jusqu'à cinq rotations par jour pour déverser leur chargement recueilli dans différents quartiers de Lubumbashi.

Radio Okapi (Kinshasa) - AllAfrica 27-02-2015